

Nouvelles du Conseil général

Chères sœurs,



Malgré la distance qui nous est toujours imposée, nous vous rejoignons pour vous partager quelques nouvelles qui peuvent nourrir notre prière et notre espérance.

1. 2 février 2021 : 25e Journée mondiale de la vie consacrée.

Cette année, à l'occasion de la journée de la vie consacrée, nous n'aurons peut-être pas de rencontres paroissiales ou diocésaines. Nous pourrions alors prendre ce temps pour célébrer en communauté notre vocation commune ou pour prendre un temps d'action de grâces ensemble avec le Seigneur qui nous a appelées. Pour nourrir notre prière, vous pouvez trouver en pièce jointe le texte de la Congrégation pour la Vie Consacrée et les Sociétés de Vie Apostolique publié à cette occasion.

2. Le Conseil général s'est réuni du 23 au 25 janvier à Nancy. Les prochaines réunions en présentiel sont prévues

- Le 27 janvier
- Les 3 et 4 février et les 21 et 22 février
- Du 9 au 13 mars

3. Le Conseil général participera à la traditionnelle session sur la vie religieuse du Centre Sèvres, qui se tiendra cette année par vidéo-conférence du lundi 8 au jeudi 11 février 2021.

4. Le Conseil général a autorisé l'ouverture d'une nouvelle communauté dans la Province de Corée. Cette communauté sera implantée dans la première maison de la Congrégation à Andong. Elle s'inscrira dans la perspective de Laudato Si' : ouverture d'un centre de recyclage pour prendre soin de la nature, vivre la solidarité avec les pauvres et les exclus de la région.



5. En Corée, Sr Georgia Choe Ye Bom va entrer ce 31 janvier 2021 en année préparatoire aux vœux perpétuels. Sa formatrice pendant cette année sera Sr Malsook. En Corée, l'année préparatoire est organisée en 2 étapes, 6 mois en mission, parfois, si c'est possible, dans une mission dans un autre pays, et 6 mois de préparation directe : relecture, retraite de 30 jours.
6. Nous avons le regret de vous annoncer que Sr Jean-Baptiste Kim, de la Province de Corée, et membre de la Province Europe de 2008 à 2018, a décidé de quitter la Congrégation. Elle vient de recevoir son indult de Rome. Nous lui souhaitons de trouver joie et satisfaction sur son nouveau chemin et nous l'assurons de notre prière fraternelle.
7. En Europe, la crise sanitaire est encore très actuelle, mais nous avons appris qu'une bonne partie de nos Sœurs de St Joseph a déjà été vaccinée. A Heisdorf et au Clairval on se prépare aussi à cette vaccination. Ce qui donne l'espoir que nous pourrions peut-être bientôt de nouveau visiter nos aînées sans craindre de leur transmettre la maladie.
8. Au Chili, nos sœurs sont en grandes vacances, mais le pays est de nouveau confiné. Ainsi nos sœurs ont fait leur retraite par vidéo-conférence, tout en restant dans leur communauté. Dans leur paroisse elles vont prochainement accueillir de nouveaux migrants vénézuéliens.
9. L'Eglise d'Algérie attend son nouveau nonce apostolique, originaire de l'Inde. La paroisse de nos sœurs d'Oran a été fort éprouvée par le corona virus. Mais les activités au Centre diocésain reprennent.

Nous prions pour nos sœurs défuntes :

Sœur Marcelle Gely, décédée à St Joseph, le 13 janvier 2021 à l'âge de 95 ans

Sœur Bernadette Durr, décédée à Nancy, avenue Leclerc, le 17 janvier 2021 à l'âge de 69 ans

Sœur Bernadette Gigot, décédée à Haby-la-Neuve, le 20 janvier 2021 à l'âge de 82 ans.

Sr Gaby et les Conseillères générales

